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Texte de la question

M. Thierry Mariani appelle l'attention de M. le ministre de la culture et de la communication sur la sous-utilisation
des carburants portant peu atteinte à l'environnement, non seulement par les particuliers mais aussi par les
pouvoirs publics et dans les institutions. C'est pourquoi il souhaite connaître ses actions et ses intentions afin de
promouvoir l'utilisation de carburants dits « propres » au sein des services de son ministère et des services et
administrations s'y rattachant.

Texte de la réponse

L'utilisation de carburants respectant le cadre environnemental a été expérimentée par le ministère de la culture
et de la communication pour concilier les besoins en déplacement de ses services et la protection de
l'environnement. Toutefois, ces efforts ont été rapidement limités par les difficultés d'approvisionnement et par
les coûts attachés à ce choix. C'est pourquoi la politique actuelle du ministère de la culture et de la
communication dans ce domaine vise à réduire les nuisances en agissant sur les modalités de renouvellement
de son parc. Les choix portent sur un abandon systématique des véhicules les plus anciens, particulièrement
générateurs de CO2, et leur remplacement par des véhicules de moindre puissance et réglés pour ne pas
excéder un rejet de 140 g/km. Cette démarche s'inscrit dans le cadre d'une réflexion interministérielle qui a
retenu cette solution comme étant susceptible de réduire de 20 % sur trois ans les rejets de CO2 en région
parisienne.
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